



6 Pièces

171 m²

Réf. KP1-681A

4 990 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Tropez. Au pied de la Place des Lices, magnifique appartement contemporain en 1er et dernier étage d'environ 171 m2 desservant un hall d'entrée, une cuisine équipée et un espace de vie d'environ 62 m2 , le tout ouvert sur terrasse avec vue sur la piscine et jardin , 4 chambres en suite avec chacune leur balcon. Cet appartement d'exception se situe au cœur d'un jardin arboré d'essences méditerranéennes, pins parasols et d'une piscine en carrelage, ton pierre de 15 m x 3.4 m. Un ascenseur desservira le palier de chaque appartement. Garage (en sus) : box avec porte motorisée, borne de ...

Saint-Tropez. At the foot of Place des Lices, magnificent contemporary apartment on the 1st and top floor, approx. 171 m2, comprising an entrance hall, fitted kitchen and 62 m2 living space, all opening onto a terrace overlooking the pool and garden, 4 en suite bedrooms, each with its own balcony. This exceptional apartment is set in the heart of a garden planted with Mediterranean trees, umbrella pines and a 15 m x 3.4 m tiled, stone-tone swimming pool. An elevator will serve the landing of each apartment. Garage (extra): box with motorized door, recharging station for electric vehicle. Secure ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com